



5 Pièces

190 m<sup>2</sup>

Réf. 83818833

1 295 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Entre Fréjus et Mandelieu, dans le massif de l'Estérel et à 5 minutes seulement de l'accès à l'autoroute, belle propriété moderne située dans un domaine fermé. Dans un environnement calme, offrant une vue dégagée sur les collines et sur la mer (baie de Cannes) depuis la terrasse. La propriété est édifiée sur un terrain d'un peu plus de 1600 m<sup>2</sup> et se compose de la manière suivante. Au rez-de-chaussée, l'espace révèle une entrée, toilettes d'invités, un vaste séjour avec une cheminée à insert, une grande cuisine équipée avec un coin repas, ainsi qu'une chambre parentale avec une salle de bains et ...

Between Fréjus and Mandelieu, in the Estérel mountains and just 5 minutes from the motorway, this beautiful modern property is set in a gated estate. In a peaceful setting, with uninterrupted views of the hills and the sea (Bay of Cannes) from the terrace. The property is built on a plot of just over 1600 sqm (17222 sq.ft.) and is composed as follows. On the ground floor, the space reveals an entrance hall, guest toilet, a vast living room with an insert fireplace, a large fitted kitchen with a dining area, as well as a master bedroom with a bathroom and dressing room. On the garden level, there ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

